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Texte de la question

M Pierre Raynal appelle l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre de l'economie, des finances et
de la privatisation, charge du commerce exterieur, sur la situation des echanges commerciaux entre la
Republique de Chine et la France. Avec une economie jusqu'alors presque exclusivement consacree aux
exportations, Taiwan marque de plus en plus sa volonte de developper son marche interieur. Cette evolution
affichee n'est rendue possible que par une implantation de l'industrie etrangere dans l'ile. Pour ce faire, les
Etats-Unis sont traditionnellement en bonne place. La plupart des pays europeens, encourages depuis quelques
mois par les autorites, accroissent leur presence. Cependant, dans ce cadre general favorable a l'Europe, il
semblerait que la France ne s'interesse pas encore suffisamment a ce marche, pourtant solvable et situe dans
une zone strategique d'avenir. Aujourd'hui il existe une forte demande dans les domaines du tourisme, de la
lutte contre la pollution, de la protection de l'environnement, de l'urbanisme. Dans tous ces secteurs, la France
est a la pointe et ne devrait pas limiter son apport au seul role de conseil. Il lui demande en consequence les
mesures qu'il compte prendre afin d'ameliorer et de renforcer la presence de notre industrie dans cette region du
monde.
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